

Torrecilla acoge un ciclo de charlas sobre Sagasta

HOY, 'SAGASTA Y LA PRENSA'

:: El salón de actos del Ayuntamiento de Torrecilla en Cameros acoge esta tarde (20 horas) la primera conferencia del ciclo 'La Iberia y Sagasta', que este año alcanza su séptima edición. La primera charla correrá a cargo de Pedro Ojeda Castro, de la Universidad de Burgos, y versará sobre 'Sagasta y la prensa en una época convulsa'. Mañana, Honoria Calvo (de la UR) disertará sobre 'La retórica en La Iberia de Sagasta como espada y escudo de los progresistas'.